



El Granollers-San Andrés, parece que fué patrocinado por la Renfe. Hubo dos trenes especiales, uno el que trasladó a los hinchas andresenses y... el otro el tren especial que impusieron los blanquillos en el terreno de juego...

* * *

Buque, no navegó, sino que naufragó...

* * *

Los hinchas y abanderados del San Andrés, salieron sin banderas y completamente deshinchados.

* * *

Se puede ser líder pero... un tropezón cualquiera puede darse el día que uno menos lo piensa. Ya lo creo que dieron un tropezón, mejor dicho, seis, y salieron con suerte...

* * *

Las ardillas locales quedaron sorprendidos al finalizar el partido, dos pobres aficionados les premiaron con un billete de los medianos. Contestación unánime: De haberlo sabido no habríamos aflojado...

* * *

El San Andrés, con sus seis tantos de bandera blanca, con su Buque estancado al lado de Bosque, regresaron a su palomar con el mensaje: "Suprimir la banda de orquesta y los festejos. Encargad urgentemente esquelas en señal de luto. Stop".

* * *

Es tanta la afición con que se juega en el Vallés, que en un partido de la semana pasada se lesionó todo un señor Presidente al rematar una jugada de cabeza; menos mal que no hizo tanto, porque sino el árbitro no lo habría concedido... Cobran después del partido...

* * *

Sabemos que hay diversos marañones que se preparan para el Cross a campo traviesa que se prepara en la Comarca. A ver si descubrimos un corredor de fondo...

* * *

Continúan llegando objetos al Museo, nos han dicho que llegó un pedazo de camiseta encarnada en sobre lacrado, no se saber de qué campo procede, porque no hay matasellos...

* * *

Estamos enterados que hay muchos aficionados granollerenses, muy deportistas, que nos quieren mandar el boletín de suscripción, pero son tan distraídos que siempre encuentran el estanco cerrado para el sello...

* * *

Detective.

Campeonato de Cataluña de 2º Categoría «A» XXII Jornada

Resultados:

J. A. C. — Vallvidrera 26—17
H. Francés — U. D. Sans 21—22
C. C. Sans — San Adrián 23—28
Hospitalet — Barcelona 34—24
Horta — Prat 14—18
Mataró — Manresa 28—25
Rosario — GRANOLLERS 30—48

Puntuación: San Adrián 43 puntos; Granollers 40; Manresa y Hospitalet 36; J. A. C y Mataró 35; U. D. Sans 34; Barcelona 33; C. C. Sans 31; Hispano Francés, Vallvidrera, Horta y Prat 28; Rosario 27.

Normal es el balance que podemos obtener de los resultados habidos el pasado domingo en el campeonato de Cataluña. Excepción es el encuentro del Horta-Prat, en el que vencieron los ribereños, lo cual confirma nuestras impresiones de que el Prat iba camino de franca mejoría. El encuentro de mayor interés estaba en Mataró, en donde los locales vencieron a los de Hospitalet por sólo tres puntos, con lo cual estos dos equipos están empatados en la tabla clasificatoria, facilitando con ello un mayor despegue del San Adrián y Granollers de sus seguidores. El Sans venció al H. Francés por la mínima y el San Adrián al C. C. Sans, los dos en terreno forastero, lo cual estaba previsto.

El E. P. Granollers venció rotundamente al endeble conjunto del Rosario, en su campo, por un margen amplio, 18 puntos, triunfo que por ser también previsto no menos meritorio. Ya en el medio tiempo los granollerenses tenían un claro 24-9 a su favor, que les resolvía virtualmente el encuentro.

El Granollers se alineó: Grau (1), Santaeugenia, Ferrer (30), Pregoná (6), Montaña (11) y Reus.

El segundo equipo venció, a su vez, al reserva del Rosario por 23-12, después de desarrollar un gran encuentro.

* * *

GRANOLLERS — J. A. C.

El próximo domingo, a las 11'30 se juega este interesante encuentro, que como es sabido, promete emoción y lucha por la calidad y rivalidad de los contendientes. A las 10, actuarán los equipos B.

BASKET